

Protokoll der Ordentlichen Generalversammlung des Vereinsjahres 2013

17. März 2014, 19:00 – 20:00, Restaurant Zunfthaus zur Schmidlen in Zürich

Begrüssung

Markus Grob eröffnet die Generalversammlung und begrüsst die 39 anwesenden IAETH Mitglieder und als Gast Nicolas Rohner vom Vorstand der ETH Alumni Vereinigung.

Es gibt keine Änderungsanträge zur Agenda.

1. Wahl des Protokollführers

Patrick Neukomm wird einstimmig gewählt.

2. Wahl der Stimmenzähler

Paul Rebholz und Michael Bischof werden einstimmig gewählt.

3. Protokoll der letzten Generalversammlung vom 18. März 2013

Es gibt keine Kommentare von den Mitgliedern. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

4. Jahresbericht des Präsidenten

Der schriftliche Bericht des Präsidenten ist auf der IAETH Website abgelegt:

[Jahresbericht des Präsidenten](#)

Es gibt keine Fragen dazu.

5. Kassen- und Revisorenbericht 2013, Entlastung des Vorstands

Michael Baumer präsentiert die Erfolgsrechnung und die Bilanz 2013.

Die einzelnen Posten der Erfolgsrechnung und der Bilanz können den [Generalversammlungs-Folien](#) auf der IAETH Website entnommen werden.

Die Revisoren Thomas Ingold und Thomas Etter bestätigen die Abnahme der Rechnung durch die Revisoren, und danken Michael Baumer für die Rechnungsführung. Die Mitglieder verdanken es mit Applaus.

Die Rechnung wird einstimmig angenommen, und der Vorstand entlastet.

6. Entscheid ETH Alumni Vereinigung

Es liegt eine Vereinbarung zwischen der ETH Alumni Vereinigung und dem IAETH vor, welche die konkrete Umsetzung einer vertieften Zusammenarbeit regelt. Diese Vereinbarung wurde bereits im Vorfeld der Generalversammlung an die Mitglieder verschickt:

[Vereinbarung ETH Alumni Vereinigung und IAETH](#).

Die Ausgangslage und die Optionen für das weitere Vorgehen sind in den [Generalversammlungs-Folien](#) beschrieben.

Markus Grob erläutert die wichtigsten Punkte der vorliegenden Vereinbarung:

- Der IAETH bleibt ein selbständiger Verein, der sich gleichzeitig stark in die ETH Alumni Vereinigung integriert.
- Alle IAETH Mitglieder sind neu auch ETH Alumni Vollmitglieder und können die Dienstleistungen der ETH Alumni Vereinigung nutzen.
- Die beiden Mitgliederdatenbanken werden zusammengeführt.
- Ab Vereinsjahr 2015 übernimmt die ETH Alumni Vereinigung das Inkasso über den gesamten Mitgliederbeitrag (heute CHF 70) für die Vollmitgliedschaft bei IAETH und ETH Alumni.

Die Vereinbarung wird mit 35 Ja-Stimmen, 3 Nein-Stimmen und einer Enthaltung angenommen. Der IAETH Vorstand ist somit beauftragt, die Vereinbarung gemeinsam mit der ETH Alumni Vereinigung umzusetzen.

7. Aktivitäten, Budget und Mitgliederbeitrag 2014

Die Aktivitäten und das Budget sind in den [Generalversammlungs-Folien](#) aufgelistet.

Die Beibehaltung des Mitgliederbeitrags von CHF 42 für das Vereinsjahr 2014 wird einstimmig angenommen.

Das Budget wird einstimmig angenommen.

8. Aufnahme und Ausschluss von Mitgliedern

Der Vorstand kann Mitglieder provisorisch aufnehmen, endgültige Aufnahme beschliesst die Generalversammlung.

Es sind 166 provisorisch aufgenommene Mitglieder zur endgültigen Aufnahme vorgeschlagen. Die einzelnen Neumitglieder sind in den [Generalversammlungs-Folien](#) aufgelistet.

Die neuen Mitglieder werden einstimmig aufgenommen.

Es sind 10 Ausschlüsse vorgeschlagen. Die einzelnen Mitglieder sind in den [Generalversammlungs-Folien](#) aufgelistet.

Die vorgeschlagenen Mitglieder werden einstimmig ausgeschlossen.

9. Wahl des Vorstands und der Rechnungsrevisoren

Markus Grob stellt sich für ein weiteres Jahr als Präsident zur Verfügung. Nicky Kern verdankt den Einsatz von Markus und führt die Wahl durch. Markus Grob wird einstimmig (mit Applaus) zum Präsidenten gewählt.

Nicky Kern stellt sich ein weiteres Jahr als Vizepräsident zur Verfügung. Nicky Kern wird einstimmig (mit Applaus) zum Vizepräsidenten gewählt.

Michael Baumer stellt sich für ein weiteres Jahr als Kassier zur Verfügung. Michael Baumer wird einstimmig (mit Applaus) zum Kassier gewählt.

Melanie Raemy (bisher), Daniel Kluge (bisher), Manuel Bleichenbacher (bisher), Patrick Neukomm (bisher), Martin Meier (bisher), und Michael Bischof (bisher) stellen sich als Ressortleiter für ein weiteres Jahr zur Verfügung. Alle Ressortleiter werden einstimmig (mit Applaus) gewählt.

Thomas Ingold und Thomas Etter stellen sich für ein weiteres Jahr als Revisor zur Verfügung. Sie werden einstimmig (mit Applaus) gewählt.

Für die Vertretung bei den ETH Alumni stellen sich René Notter, Daniel Kluge und Markus Grob für ein weiteres Jahr zur Verfügung. Sie werden einstimmig (mit Applaus) gewählt.

10. Varia

Es gibt keine Anmerkungen.

Markus Grob schliesst die Generalversammlung (Applaus).

Zürich, den 17. März 2014

Patrick Neukomm